

Grève des anesthésistes-réanimateurs libéraux

Du 5 au 15 janvier 2026



Vos anesthésistes-réanimateurs se mobilisent pour défendre :

- La reconnaissance de leur travail, et la fin d'une stigmatisation injuste : les compléments d'honoraires ne sont pas du vol, mais une nécessité face à l'absence de revalorisation des actes et l'augmentation des charges
- La qualité et l'innovation des soins, menacées par une tarification figée depuis les années 1990
- Votre sécurité, qui dépend d'équipes formées, disponibles et correctement soutenues
- Des relations équilibrées entre l'Assurance-maladie et les médecins, sans étatisation progressive
- Une médecine de proximité, libre et responsable, qui place le patient au cœur des décisions

N'hésitez pas à poser vos questions lors de votre consultation, nous sommes à votre disposition pour vous expliquer la situation.